



-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-

50° Aniversario del Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales

El Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales sanciona la siguiente

ORDENANZA Nº 3146/2023

ARTÍCULO 1º.- Impónese el nombre de “Euclides G. Tulisso” a la construcción utilizada desde comienzos del siglo pasado para las retretas musicales, emplazada en el sector central de la Plaza Libertad, en reconocimiento a quien integrara la Banda Municipal de Música desde su inicio en el año 1963, y la dirigiera por casi veinte años.-

ARTÍCULO 2º.- Dese al Departamento Ejecutivo Municipal para su promulgación, comuníquese, publíquese, archívese y dese al R. de R. D. y O.-.-

//////Dada en la Sala "Juan Bosch" del Centro del Cultura Artística Amigos del Arte, de la ciudad de Sunchales, a los dos días del mes de noviembre del año dos mil veintitrés.-

FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

Euclides Gaudencio Tulisso nació en Palacios en 1938. Allí hizo la escuela primaria y después estudió dos años en una escuela técnica de Moises Ville.

En el año 1954 se radicó en Sunchales junto a sus padres. Así lo recordaba él: «Entré como ayudante en la fábrica de muebles de Richiger y me quedé 30 años. Después tuve mi carpintería durante casi 20 años, hasta que me jubilé. A Sunchales lo quiero tanto como a mi pueblo natal, acá me fue bien, formé mi familia, tengo 3 hijos y 4 nietos».

Cuando llegó a Sunchales estudió acordeón en la Academia Fertoni y luego aprendió saxo con Sebastián Rainone, aunque su contacto con la música comenzó antes: «Cuando tenía 5 años mi padre y un tío ganaron un pequeño acordeón en un campeonato de truco y me lo regalaron. Empecé a tocar canciones y me transformé en el músico del pueblo. Me llevaban a los actos de la escuela y a los cumpleaños».

A los 15 años tuvo su primera orquesta: Los 4 Acordeones. Luego siguieron Los Embajadores del Ritmo, Jazz Tropical, Alta Frecuencia y Grupo Imperial

En el año 1963 fue parte de la primera formación de la Banda Municipal de Sunchales, donde tocó el saxo durante 30 años y luego pasó a ser director, cargo que ocupó hasta su fallecimiento en diciembre de 2022.

Sintió que podría haber hecho algo más: «Siempre quedan cosas por hacer, sobre todo con la música. Me hubiera gustado dedicarle más tiempo, pero no pude, fueron



-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-

50° Aniversario del Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales

tiempos difíciles».

Conducido por valores inculcados desde niño, Euclides gozó de la tranquilidad y el orgullo que brindan las acciones engendradas desde la pasión, el compromiso y el esfuerzo. «Siempre tuve por norma la honestidad, la verdad y el respeto. Es lo que me enseñaron mis padres y así traté de ir por la vida».-

Concejales Presentes

Carolina Giusti
María Alejandra Bugnon de Porporatto
Pablo Ghiano
Andrea Ochat
Horacio Bertoglio
Santiago Dobler

Ausente con aviso

Votos afirmativos

Carolina Giusti
María Alejandra Bugnon de Porporatto
Pablo Ghiano
Andrea Ochat
Horacio Bertoglio
Santiago Dobler

Votos negativos

Abstenciones